

Plus de 800 personnes à la matinale de la formation

Jeudi, espace George Jouvin, la 6^e édition de la matinale de la formation, découverte des métiers et évolution professionnelle, organisée par le Pôle Emploi en collaboration avec la Ville et le CBE, a fait le plein puisque quelque 838 personnes sont venues tout au long de cette matinée. "Voilà deux ans que nous coupons ce forum en deux parties car il y a une forte demande chaque année, et surtout, un résultat très positif. Par ce type d'initiative, nous arrivons à faire avancer la lutte contre le chômage" précise l'élue à l'économie, Annie Amarouche. Parmi les 33 stands installés dont 7 d'entreprises et 26 de centres de formation et structures d'orientation, il y avait, par exemple, Guy responsable formation de l'académie coiffure beauté d'Aix. Celui-ci confie que "c'est la première fois que je participe à ce forum. J'espère que des jeunes, et moins jeunes en première reconversion professionnelle, viendront me voir afin que je puisse leur proposer nos formations par alternance".

Un forum toujours très visité

Juste un peu plus loin, c'était le stand de la Croix Rouge, centre de formation, qui ne désemplissait pas. Laurence et Marielle qui tenaient le stand, ont raconté : "Nous sommes pré-



838 visiteurs dont 18 jeunes de la Mission Locale, sont venus au forum formation, découverte des métiers et évolution professionnelle, pour trouver une réponse à leurs questions. / PHOTO J.J.

sents à chacun de ces forums. Et, chaque année, nous avons énormément de personnes qui viennent se renseigner sur les concours d'aide soignante ou auxiliaire puériculture que nous proposons ainsi que sur notre aide à la préparation des concours". Outre les stands, trois tables rondes se sont également déroulées lors de la matinée, une sur le dispositif entre-

prises formation, l'autre sur la présentation du dispositif régional et la dernière par le CNAM. Parmi les très nombreux visiteurs présents dès l'ouverture, nous avons rencontré Dagmar venue de Mirabeau et Dylan de Puget sur Durance. Dagmar a assuré "chercher aujourd'hui une reconversion. Je suis psychologue mais j'aimerais travailler dans les langues. Je n'ai pas

grand espoir de trouver mais ça vaut toujours le coup de venir". Dylan, lui, a avoué venir "pour la première fois à ce forum. J'espère vraiment y trouver une formation dans l'animation pour devenir directeur de centre aéré". Rendez-vous es donné pour le forum de la création d'entreprise le 21 novembre.

Jocelyne THOMA